

## 花と緑のまちづくり交流会（定例会）

日 時：2012年11月15日（木）10：00～12：00

場 所：花と緑の交流館 1F 会議室

参加者：6団体、8名

はじめに一言（各自が順番に最近の近況などを簡単に報告）

活動グループからの情報提供も併せて

- ・ 7月に心臓のカテーテル手術を受けました。
- ・ 緑道のアジサイ300株には2,3日に1回妻と2人で水遣りをしています。老人会から花壇の撤去依頼がきましたが断って2人で頑張っています。
- ・ 先日大阪府みどりのまちづくり賞からランドスケープマネジメント部門国際花と緑の博覧会記念協会賞を受賞し、それが励みになっています。
- ・ 土居川公園はゴミ籠を撤去されてからゴミのほい捨てが増えたように感じます。
- ・ 今年は銀杏の数が例年に比べて多いです。夏の暑さが原因なのでしょうか。
- ・ 花ボラの第4回活動が12月2日にあります。今年度の活動はこれで終わりです。
- ・ 12月8日の13：30～リース作りを行います。定員45人すべて予約済みです。
- ・ 中区役所で11月24日（土）15：00～にキャンドルナイトを開催するのでお時間ある方は見にいってあげてください。
- ・ 緑化祭は皆さんお買い上げありがとうございました。今年は雨のため、売上金が3万円をきりました。
- ・ 現在は水でもどした蔓でカゴを編んでいます。
- ・ 公園等にポイ捨てされているコンビニ等の袋に<ゴミをすてないで>等の明記をさせるべきだと思います。
- ・ 現在は種から育ったペンタスが元気に育っています。支援してもらっている種の種類がいつも同じ種類ですので変えてほしいです。
- ・ Qルピナスの芽が出てきてるので移植したいのですが難しいですか？ A本葉がでてきたら移植大丈夫ですよ。
- ・ 11月は自転車のマナーアップ月間で、クロスモールにて無灯火の自転車の為に簡易な電気を配りました。

その他

新年会について、前回は晩に行いましたが今回はお昼に行います。呼びかけは事務局が行います。

日 時：2013年1月12日（土）

場 所：おばな旅館 12：00～

次回定例会

日 時：2012年12月15日（土）

場 所：花と緑の交流館